

St Genis l'Argentière : les vœux du GELF

Le Pays, édition du 31 janvier

ÉCONOMIE ■ OSER, le CEML et le GELF ont présenté des vœux communs à Saint-Genis-l'Argentière

Trois structures réunies pour dynamiser les Monts

La fédération OSER (Organisation d'une structure économique régionale), le CEML (Club d'entrepreneurs des Monts du Lyonnais) et le GELF (Groupement d'employeurs du Lyonnais et du Forez) ont présenté des vœux communs, jeudi 24 janvier, à l'Illo café.

Ces trois structures travaillent toute l'année en partenariat pour dynamiser l'économie dans les Monts du Lyonnais et promouvoir les services de proximité. Créée en 2001, l'OSER regroupe les unions de commerçants et artisans du ter-



ritoire, avec pour villages référents Saint-Martin-en-Haut, Saint-Symphorien-sur-Coise, Chazelles-sur-Lyon, Sainte-Foy l'Argentière et Saint-Laurent-de-Chamousset.

Nouvelle carte de fidélité

La présidente, Séverine Simondan, a fait part aux élus des projets 2019. Une nouvelle carte de fidélité sera éditée, tout comme des chèques cadeaux destinés aux entrepreneurs, voire au grand public. Une grande manifestation sera très certainement organisée cet automne pour no-

tamment resserrer les liens entre les habitants du territoire.

Mathieu Gonon, président du GELFu a présenté la structure forte de 110 adhérents. Son rôle est de proposer des temps de travail partagés dans les entreprises. Initiative qui a permis de pourvoir des emplois dans les domaines du secrétariat, de la comptabilité, du bâtiment... La réunion s'est prolongée par une animation théâtrale sur le thème de l'entreprise, proposée par la communauté de communes. ■